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УДАРИМ ИНТЕЛЛЕКТОМ ПО СЕРЫМ БУДНЯМ!
Ко Дню профсоюзного активиста в Пермском крае  
в ДК «Бумажник» прошла интеллектуальная игра «Кинобойня». 
И снова победа за бумажниками!

НА ДРУГИХ ПОСМОТРЕТЬ И СЕБЯ ПОКАЗАТЬ
11 ноября состоялись соревнования  
по настольному теннису, организатором которых 
выступил профком АО «Соликамскбумпром».

О том, какие проек-
ты, планы, идеи реализуют-
ся в проектно-конструкторском 
отделе АО «Соликамскбумпром» 
мы разговаривали с его началь-
ником Александром Константи-
новичем Литвинчуком.

— Над какими проектами 
коллектив ПКО трудился в этом 
году? 

— В связи с санкционной 
политикой Евросоюза в отно-
шении к Российской Федерации 
в этом году возникла необходи-
мость в выполнении чертежей 
деталей и узлов импортного обо-

рудования, которые раньше заку-
пались как расходные изделия. 
Инженеры-конструкторы выпол-
нили чертежи более тридцати 
сегментов гарнитуры рафинёров 
линии ТММ-1 и 2 в ДМП. А также 

подготовлены чертежи секторов 
и сегментов дисковых фильтров. 
Все эти чертежи выполнялись 
для изготовления и приобретения 
этих деталей  через каналы парал-
лельного импорта.

ДУМАТЬ, ДЕЛАТЬ,  
БЫТЬ И ЗНАТЬ

 Слово специалисту

О профессии инженера-
конструктора можно 
смело сказать, что 
без неё немыслим научно-
технический прогресс. 
Вот и наши конструкторы 
подобно Андрею Нартову, 
Ивану Кулибину вносят 
созидательное начало 
в жизнь предприятия. 
Ведь конструктор — 
это, в первую очередь, 
генератор идей. И проблему 
он расценивает, 
как возможность 
развиваться, двигаться 
вперёд.

Продолжение на стр. 2
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PulpFor 2023
14 ноября 2023 года в Санкт-

Петербурге открылась между-
народная выставка оборудования 
и  технологий для целлюлозно- 
бумажной, лесоперерабатываю-
щей, упако вочной промыш-  
лен ности и отрасли санитарно- 
гигиеничес ких видов бумаг 
PulpFor 2023. 

Выставка открылась торже-
ственной церемонией, на которой 
участников и посетителей привет-
ствовали член Совета Федерации 
по аграрно-продовольственной 
политике и природопользованию 
РФ Татьяна Гигель, заместитель 
председателя Комитета Госдумы 
РФ по промышленности и торговле 
Александр Спиридонов, замести-
тель председателя Комитета по про-
мышленной политике, инновациям 
и торговле Санкт-Петербурга 
Алексей Яковлев.

В первый день выставки 
открылся форум PulpFor, в рам-
ках которого состоялась стратеги-
ческая сессия «Государство и биз-
нес: совместные решения для ЦБП 
и лесоперерабатывающей промыш-
ленности», дискуссия руководите-
лей предприятий «Новый вектор 
развития. Целлюлозно-бумажная 
промышленность — реализация 
стратегии импортозамещения», 
сессия «Время инноваций. Приори-
теты технологической модерниза-
ции отрасли», партнёрская сессия 
«Россия — Китай: формирование 
благоприятного бизнес-климата» 
и другие мероприятия. 

На стратегической сессии 
«Государство и бизнес: совместные 
решения для ЦБП и лесоперера-
батывающей промышленности» 
участники деловой программы 
обсудили приоритетные задачи 
развития ЦБП, совершенствова-
ние законодательной базы, меры 
господдержки и вопросы норма-
тивной базы, необходимой бизнесу 
для развития. 

— ЦБП — серьёзный сек-
тор. Благодаря профессиональ-
ному сообществу нам удаётся 
решать очень многие вопросы 
отрасли. Хотелось бы, чтобы эта 
работа была системной: от заго-
товки семян до глубокой хими-
ческой переработки сырья. Пло-
щадка, которая сегодня здесь 
создана для прямого диалога между 
производителями и потребителями, 
поможет принять эффективные 
решения для ЦБП, — отметила 
Татьяна Гигель. 

— Времена сейчас, как мы знаем, 
не простые. Рентабельность умень-
шается, заказчики уходят, и прихо-
дится искать новые рынки сбыта. Это 
очень непросто. На заседании Экс-
пертного Совета при Комитете про-
мышленности и торговли РФ было 
принято несколько важных решений. 
В настоящий момент законопроект 
о сделках древесины внесён в Гос-
думу. Автором законопроекта высту-
пил ряд депутатов. Помимо этого, 
при последней корректировке лес-
ного кодекса возникла правовая кол-
лизия в сроках реализации инвести-
ционных проектов. Был подготовлен 
законопроект, упрощающий инве-
стиции в лесную отрасль, — расска-
зал Александр Спиридонов. 

В конце выступления спикер 
призвал участвовать в эксперт-
ных диалогах и найти совместные 
решения текущих проблем в рам-
ках выставки. 

Источник:  
«Леспроминформ», UpackUnion 

Начальник ПКО А. К. Литвинчук

 Актуально

ВРЕМЯ ПЛАТИТЬ НАЛОГИ
Межрайонная ИФНС №11 по Пермскому краю напоминает:  
не позднее 1 декабря необходимо уплатить имущественные налоги 
физических лиц.

 НАЛОГ НА ИМУЩЕСТВО

 ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ

 ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ

 НДФЛ, НЕ УДЕРЖАННЫЙ 
НАЛОГОВЫМ АГЕНТОМ

WWW.NALOG.GOV.RU
8-800-2222-222

СВОЕВРЕМЕННАЯ УПЛАТА НАЛОГОВ — СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ НАШЕГО КРАЯ!

ЗАПЛАТИТЬ НАЛОГИ ПРОСТО:
С помощью электронных сервисов 
ФНС России:
 Личный кабинет налогоплательщика 

для физических лиц
 Уплата налогов и пошлин 

физических лиц
 Мобильное приложение «Налоги 

ФЛ»

Иные способы оплаты:
 Единый портал государственных 

и муниципальных услуг (Госуслуги);
 онлайн-кабинеты и отделения 

банков;
 платёжные терминалы, отделения 

Почты России и т.д.



Об этом и многом другом 
говорили на семинаре про-
фактива ППО «Соликам-
скбумпром», который про-
шёл 13 ноября.  В семинаре 
приняли участие председате-
ли цеховых комитетов и члены 
профкома. Обучение профак-
тивистов проводила Лариса 
Евгеньевна Чепуля, специа-
лист АНО ДО «Региональный 
учебный центр профсоюзов». 
Открыла мероприятие предсе-
датель проф союзного комитета 
первичной профсоюзной орга-
низации Светлана Владими-
ровна Елисеева, пожелав всем 
плодотворной работы.

Участникам семинара 
была предложена интерес-
ная и насыщенная программа, 
в которую входили следующие, 
актуальные на сегодняшний 
день, темы: «Мотивация проф-
союзного членства», «Имидж 
профсоюзного лидера».

В ходе обучения все уча-
ствующие имели возмож-
ность не только узнать новую 
и важную для них информацию, 
но и поделиться своим мнени-
ем, задать волнующие вопро-
сы и получить компетентные 
ответы.

Светлана Мельникова

 Слово специалисту

ДУМАТЬ, ДЕЛАТЬ,  
БЫТЬ И ЗНАТЬ

Завершён проект по замене 
бака оборотной воды в БП № 3 
на отметке +18 м. 

В этом году для производств 
было закуплено насосное обо-
рудование для замены изно-
шенного существующего. Для 
этого выполнены проекты 
по замене насосов конденсата, 
насоса реагента-пенообразова-
теля на станции пенотушения 
в БП № 3. 

В цехе водоснабжения под-
готовлен проект на замену 
насоса на насосной станции 
2-го подъёма. 

Как уже было сказано, работы 
по ремонту зданий и соору жений 
предприятия — это постоянная 
составляющая нашей проект-
ной деятельности. Для выпол-
нения этих задач разработаны 
проекты по ремонту и усиле-
нию существующих конструк-
ций здания кислотного отдела, 

проект металлической площад-
ки для обслуживания шаровой 
регенерационной ёмкости в цел-
люлозном производстве. 

В здании БП № 1 необходим 
был проект по ремонту суще-
ствующих стен помещения 
ёмкости хранения массы отхо-
дов производств.

— Над какими проектами 
работа продолжается? 

— В настоящее время 
выполняем проект по заме-
не насосов подачи гидроксида 
натрия на участке рекуперации 
тепла линии ТММ-1 и 2 в ДМП. 

Изучаем варианты монтажа 
новых вентиляторов для удале-
ния кромки бумаги с продоль-
но-резательных станков в БП 
№ 3.

— 16 ноября  отмечается 
Всероссийский день проекти-

ровщика. Александр Кон-
стантинович, кто такие 
проектировщики?

— Проектировщики занима-
ются разработкой документации 
для строительства крупных объ-
ектов, например, таких как наш 
бумкомбинат. У нас отдел назы-
вается проектно-конструктор-
ский, потому что мы тоже раз-
рабатываем большие проекты, 
участвуем в работах по рекон-
струкции и модернизации наше-
го предприятия, занимаем-
ся проектами ремонтов зданий 
и сооружений, а также выполня-
ем проекты, имеющие социаль-
ную направленность. Например, 
в 2022 году разработали про-
ект для установки Памятника 
Петру и Февронии Муромским 
на территории храма Рождества 
Пресвятой Богородицы в Боро-
вой, в 2023 — проект устрой-
ства фундамента под инфор-

мационные стенды и памятник 
на аллее Бумажников. По идее 
мы все — проектировщики. 

Хочу воспользоваться слу-
чаем и от всей души поздравить 
специалистов ПКО с профессио-
нальным праздником — Всерос-
сийским днём проектировщика! 
Желаю, чтобы смекалка всег-
да работала, интуиция никог-
да не подводила, удача посто-
янно была на вашей стороне, 
а для реализации всех-всех про-
ектов хватало времени, сил, воз-
можностей и энтузиазма!

Мы присоединяемся к 
поздравлению, и от себя хотим 
добавить: «Уважаемые коллеги! 
Желаем вам больше интересных 
проектов и удачных идей, взаимо-
понимания в коллективе, креп-
кого здоровья и благополучия!»

Светлана Мельникова

Продолжение. Начало на стр. 1
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В рамках Всероссийской 

акции «День правовой помощи 
детям» 20 ноября в управлении 
ЗАГС администрации Соликам-
ского городского округа будет 
организован приём детей и их 
родителей (законных предста-
вителей) по оказанию бесплат-
ной правовой помощи по вопро-
сам защиты прав и законных 
интересов несовершеннолетних 
граждан. 

За оказанием бесплатной пра-
вовой помощи может обратиться 
любой житель Соликамского 
городского округа. 

Приём проводят представи-
тели отдела опеки и попечитель-
ства, отдела по делам несовер-
шеннолетних, управления ЗАГС, 
Соликамского городского суда, 
а также юристы и адвокаты. 

Место и время проведения:
Управление ЗАГС, г. Соли-

камск, ул. 20-летия Победы, 
д. 121.

20 ноября 2023 года, с 17-00 
до 20-00 ч. 

К труду и обороне 
готовы!

Сборная Соликамска вошла 
в десятку сильнейших городов 
на «Играх ГТО» Регионального 
этапа фестиваля чемпионов 
Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов 
к труду и обороне». 

Игры ГТО прошли 11 ноября 
в Перми. В соревнованиях при-
няли участие практически все 
территории Пермского края. 

Сильнейшими в крае 
в состязании «подъём туловища 
из положения лёжа» стали пред-
ставительницы соликамской 
команды — Кристина Мурав-
ская (с результатом 66 раз 
за минуту) и Виктория Шиман-
ская (с результатом 60 раз 
за минуту).

Призёрами стали Семён Кун 
в состязании «наклон» с резуль-
татом 29 см, в «подтягива-
нии на перекладине из поло-
жения виса» Михаил Скрипов 
(с результатом 19 раз), Андрей 
Беляев (с результатом 23 раза).

Поздравляем сборную команду 
Соликамского городского округа!

На «Кубок 
Владислава 
Третьяка»

18–19 ноября в Соликамске 
проходят соревнования Всерос-
сийского уровня.

На ледовом катке «Соль 
Арена» состоятся игры первого 
этапа Первенства Уральского, 
Сибирского и Приволжского 
федеральных округов среди маль-
чиков до 12 лет. Всего предусмо-
трено три этапа соревнований. 

В соревнованиях данной воз-
растной категории принимает 
участие 40 команд.

Команда, занявшая пер-
вое место по итогам всех этапов, 
получает право участия во Все-
российском соревновании по хок-
кею до 12 лет «Кубок Владислава 
Третьяка U12».

По информации сайта:  
https://solokrug.ru/

 Городские новости

МНЕНИЕ

Алла Анатольевна ФЕДОСИМОВА, инженер п подготовке 
производства ЦЦР, председатель цехового комитета:

— Обучение — это важный инструмент  в работе профсоюза. 
Считаю, что оно прошло на высоком уровне. Мы смогли 
поработать и все вместе, и по подгруппам.  Все участники 
семинара получили новые знания, новые идеи, которые мы 
обязательно используем в своей дальнейшей работе.

 Профсоюз

ЭФФЕКТИВНЫЕ ДЕЙСТВИЯ — 
ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ 
Социально-психологический портрет современного 
работника постоянно меняется. В этой ситуации особое 
значение для профсоюзного лидера приобретает 
знание мотивации профсоюзного членства —  
то есть умение вызвать интерес работника 
к профсоюзу и к активному участию в его работе.  

Выход в ЦОГП : инженеры-конструкторы  
А. А. Запольских, В. А. Белоусова, Е. В. Мальцева

Обсуждение проекта: зам.начальника ПКО Л. А. Матанцева  
и инженер-конструктор О. В. Кочнева



Бумажников представля-
ла команда в составе специа-
листа по аналитической работе 
Ирины Геннадьевны Пудовой,  
врача поликлиники Надеж-
ды Аркадьевны Алексеевой, 
медицинской сестры Светла-
ны Владимировны Кольцо-
вой, инспектора по контро-
лю за исполнением поручений 
ОУД и Д  Агаты Юрьевны Кин-
деркнехт, инженера по аудитам 
ОС Юлии Андреевны  Рысевой 
и ведущего аналитика-про-
граммиста группы разработ-
ки, внедрения и эксплуатации 
прикладного программного обе-
спечения ОИТ Марины Андре-
евны Гончарь.

В команду ООО «Соликам-
ская ТЭЦ» вошли инженер-
электроник Кирилл Александро-
вич Соколов, инженер-электрик 
Михаил Алексеевич Муравский, 
начальник строительного участ-
ка Эльвира Аркадьевна Дра-
гайцева, инженер электротех-
нической лаборатории Николай 
Сергеевич Касимов, уборщик 
производственных помещений 
Наталья Юрьевна Серёдкина, 
ведущий инженер по стандар-

тизации Екатерина Евгеньевна 
Перницкая. 

В течение полутора часов 
напряжённых « кинобоёв» 
сыграно 5 раундов — задано 
74 вопроса.

С большим отрывом побе-
дила команда АО «Соликамск-
бумпром». В упорной борьбе 
второе место заняла команда 
АО «Соликамский завод «Урал», 
третье за представителями 
ООО «Уралкалий-ремонт». 

О том, как это было, нам 
рассказала участница команды 
бумажников Юлия  Андреевна 
 Рысева, инженер по аудитам 
отдела стандартизации:

— Наша команда — сбор-
ная, таким составом игра-
ли впервые. Надо отметить, 
что мы быстро нашли общий 
язык, объединились и сосредото-
чились на игре. Лидером коман-
ды стала Надежда Аркадьевна, 
так как она уже имеет огромный 
опыт участия в подобных играх. 
Хочу поблагодарить её за наш 
настрой.

Первый раунд нас сразу 
заставил задуматься. Он состо-

ял из вопросов, в которых тре-
бовалось угадать по кадрам — 
фильмы, снятые в Пермском 
крае. Лично я узнала только 
один фильм и интуитивно назва-
ла ещё парочку. Была приятно 
удивлена, что в нашем регио-
не сняли больше десятка филь-
мов. Лично мне больше все-
го понравился раунд, где надо 
было по детским фотографиям 
угадать игроков КВН, которые 
впоследствии стали актёрами. 
Были вопросы и о кинофиль-
мах, где так или иначе показан 
профсоюз, жизнь и деятель-
ность его членов. Конечно, это 
были, в основном, советские 
фильмы.

После первых четырёх раун-
дов нам назвали результаты — 
мы оказались первыми. Это 
воодушевило команду, появи-
лось волнение — нам хотелось 
отстоять честь предприятия.  
В итоге — 1-е место, и прият-
ный бонус от нашего профкома - 
подарочный сертификат! 

Хочу выразить благодар-
ность Светлане  Владимировне 
 Елисеевой, председателю проф-
кома, за возможность при-
нять участие в таком интерес-
ном и позитивном мероприятии, 
за заботу и внимание к нам. 

Выражу общее мнение 
участников игры — поболь-
ше бы таких интеллектуаль-
ных состязаний проводилось 
на предприятии. Это прекрас-
ная возможность познакомить-
ся с работниками других подраз-
делений, сплотить, объединить 
коллективы. 

В наше непростое время 
необходимы такие мероприятия, 
чтобы разнообразить свой досуг, 
отвлечься от насущных проблем.

P.S. А вы, наши читатели, зна-
ете какие фильмы снимались 
в Пермском крае?

Лана Веткина
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УДАРИМ ИНТЕЛЛЕКТОМ 
ПО СЕРЫМ БУДНЯМ!
Пятничный вечер, 10 ноября, ДК «Бумажник» собрал 13 команд, представителей  
трудовых коллективов Соликамска. Им предстояло сразиться в интеллектуальной 
игре «Кинобойня», приуроченной к празднованию Дня профсоюзного активиста 
в Пермском крае. С инициативой проведения мероприятия выступил координационный 
совет организаций профсоюзов Соликамского городского округа.

ЗАПРЕЩЁННЫЕ 
И РАЗРЕШЁННЫЕ 
ПРОДУКТЫ 
ПРИ САХАРНОМ ДИАБЕТЕ
Неделя с 13 по 19 ноября объявлена Министерством 
здравоохранения РФ неделей борьбы с диабетом. 
Неутешительная статистика гласит о том, что 
каждый 15-й россиянин страдает данным недугом. 
Немаловажную роль в борьбе играет солидарность 
общества по профилактике этого заболевания. Внесите 
свой вклад, изучив лично и поделившись с близкими.

КАТЕГОРИЧЕСКИ 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ 
ВКЛЮЧАТЬ В РАЦИОН 
БОЛЬНОГО САХАРНЫМ 
ДИАБЕТОМ:
 чистый сахар и глюкозу;
 кондитерские изделия, 

содержащие сахар
 изготовленные на сахаре 

варенье, повидло, марме-
лад, сиропы;

 сладкие напитки;
 сладкое сгущённое 

молоко;
 мороженое.

ДИАБЕТ И ПИЩЕВЫЕ 
ПРОДУКТЫ
 ОВОЩИ, ФРУКТЫ
Рекомендуемые продукты:
Все свежие и заморожен-

ные овощи, фасоль, чечевица, 
горох, кукуруза, отварной кар-
тофель, все свежие и сушёные 
фрукты, консервированные 
(без сахара).

Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве:
Жареный картофель (на 

растительном масле), сухо-
фрукты (курага, изюм), солё-
ные и консервированные 
овощи.

Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Приготовленные на живот-

ных жирах картофель, другие 
овощи.

 МЯСО
Рекомендуемые продукты:
Говядина, телятина, 

индейка, курица, крольча-
тина, дичь, мясо молодого 
ягнёнка.

Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Колбасы.
Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Жирные гусь, утка, жир-

ное мясо.

 РЫБА
Рекомендуемые продукты:
Отварная рыба речная, 

морская.
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Рыба жареная.
Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Слишком жирная рыба, 

белуга, а также рыба, приго-
товленная на животном жире.

 МОЛОЧНЫЕ ПРОДУКТЫ
Рекомендуемые продукты:
Молоко обезжиренное, 

йогурт с очень низким содер-
жанием сахара, нежирный 
творог, сыры с низким содер-
жанием жира (до 20%).

Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Молоко (1,5 – 2%-й жир-

ности), сыры с повышенным 
содержанием жира (до 30%), 
сметана пониженной жирности.

Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Цельное молоко,  жирные 

сыры, сгущённое молоко, 
сливки, сметана, жирный йогурт.

 ЯЙЦА 
Рекомендуемые продукты:
Белковый омлет.
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Не более 1–2 яиц в день.

 ОРЕХИ 
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Кедровые орехи, грецкие 

орехи, арахис, фисташки, фун-
дук, миндаль, каштан.

 ПРИПРАВЫ
Рекомендуемые продукты:
Перец, травы, горчица, 

специи.
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Салатные приправы с низ-

ким содержанием жиров.
Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Майонез, сливки.

 ХЛЕБ, КРУПА
Рекомендуемые продукты:
Хлеб ржаной, хлеб с отру-

бями, крупа овсяная.
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Хлеб пшеничный, рисовая 

крупа и другие крупы.
Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Сдоба, булочки из слоёного 

теста.

 ДЕСЕРТЫ
Рекомендуемые продукты:
Фруктовый салат.
Продукты, которые 
следует употреблять 
в умеренном количестве: 
Желе, приготовленное 

на нежирном молоке, пирож-
ное «Безе».

Пища, которую не следует 
включать в рацион:
Мороженое, соусы, приготов-

ленные с использованием сли-
вочного масла и сливок, пудинги.

Осведомлён — значит 
вооружён!

Информация предоставлена 
ЦОЗМП Пермского края

 Здоровье

Команда АО «Соликамскбумпром» — пока не знают о своей победе

Команда ООО «Соликамская ТЭЦ» — мыслить только позитивно
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МНЕНИЯ

Елена Николаевна РАДАЕВА,  
кладовщик, детский сад №22, 
ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбумпром»:
— Всю свою трудовую жизнь состою 
в профсоюзе. Благодаря мероприятиям, 
которые он организует, жизнь работников 
становится интереснее, насыщенней.   
Я всегда участвую в спортивных состязаниях, 
потому что с детства увлекаюсь спортом.  
Вот и сегодня не смогла пропустить 
соревнования. Очень рада, что заняла призовое 
место!

Сергей Витальевич РАДЗЕВСКИЙ, 
электромонтёр по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования, БП № 3:
— На предприятии я работаю 2,5 года. 
Но за это время уже успел оценить работу 
профсоюза, особенно спортивные мероприятия. 
Я занимался футболом. Сегодня пришёл поиграть 
в настольный теннис. Как говорится, «на других 
посмотреть, себя показать». Надеюсь на хороший 
результат. 

Вера Георгиевна ПАРШАКОВА, 
распределитель работ, участок механизации и 
транспорта, ООО «Соликамская ТЭЦ»:
— Раньше занималась спортом — лыжами, 
бегом. Сейчас на это не всегда хватает времени, 
поэтому использую любую возможность 
позаниматься физкультурой, подвигаться. 
Предложили принять участие в соревнованиях — 
я согласилась, тем более, что опыт игры есть. 
В прошлом году тоже участвовала.  Совет всем 
сомневающимся: дерзайте, у вас всё получится!

Павел Владимирович МАРТЫНОВ,  
инженер-механик, ОЛЗ:
— В этом году на Соликамскбумпроме 
внедряется корпоративная программа по 
здоровьесбережению работников. Мероприятия, 
проводимые в рамках программы, вдохновили 
нас с коллегами. Мы регулярно занимаемся 
спортом, поддерживаем физическую форму. 
А для соревнований по настольному теннису 
начали ходить на тренировки. Будем продолжать 
и дальше практиковаться!

 Спорт

НА ДРУГИХ ПОСМОТРЕТЬ 
И СЕБЯ ПОКАЗАТЬ

В соревнованиях участ-
вовали работники АО «Соли-
камскбумпром», ЧДОУ «ЦРР 
«Соликамск бумпром», ООО 
«Соликамская ТЭЦ». 

— Турнир прошёл на высо-
ком профессиональном уровне, – 
прокомментировала Светлана 
Владимировна  Елисеева, предсе-
датель проф кома АО «Соликамск-
бумпром». — Чувствовалась 
хорошая подготовка и сильная 
конкуренция среди участников. 
Особенно приятно было видеть 
новые лица в категории начинаю-
щих, увеличилось количество 
женщин-теннисисток. Это заме-
чательно, поскольку предприятие 
обеспечивает условия для регу-
лярных занятий спортом и физи-
ческой активности на базе ДК  
«Бумажник».

Напряжённой борьбой, инте-
ресными розыгрышами, стре-
мительными подачами и ответ-
ными контратаками запомнился 
турнир бумажникам и, конечно, 
яркими победами.

Лана Веткина

Спортивным мероприятием 
отметили бумажники 
День профсоюзного 
активиста в Пермском 
крае. В субботу, 11 ноября, 
в ДК «Бумажник» 
состоялись соревнования 
по настольному теннису, 
организатором которых 
выступил профком 
АО «Соликамскбумпром».

На одном из своих концертов певец Валерий 
Леонтьев сказал зрителям: «Надеюсь, что сегодня вы 
прекрасно проведёте вечер, но сначала я попою».

 Конкурс

У КАЖДОГО ЕСТЬ ДУША, 
НО НЕ У КАЖДОГО ОНА ПОЁТ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 В ГРУППЕ «ПРОФЕССИОНАЛЫ»:
1 место – Д.А. Яшин 
(управление)
2 место – А.Р. Фасхутдинов 
(БП №2)
3 место – Ю.И. Булатов (ОГМ)

 В ГРУППЕ «НАЧИНАЮЩИЕ» 
(МУЖЧИНЫ):

1 место – В.Г. Нейфельд (РМЦ)
2 место – В.В. Кабаев (ДМП)
3 место – В.Н. Тарасов 
(цех КИП и А)

 В ГРУППЕ «НАЧИНАЮЩИЕ» 
(ЖЕНЩИНЫ):

1 место – Н.Н. Жунёва (ЦП)
2 место – Е.Н. Радаева (ЧДОУ)
3 место – Э.А. Драгайцева 
(ТЭЦ)

Снова «Ярмарка талантов» 
и интересная тема «Совет-
ские фильмы». Можно испол-
нить давнюю мечту — спеть со 
сцены ДК «Бумажник».

Та-а-ак, чтобы такое спеть, 
чтобы и по душе, и по голосу? 
Вижу себя в образе русалки 
из мультфильма «В синем 
море, в белой пене…».  Завер-
нуться в блестящую ткань, 
наклеить рыбьи губы, и спеть 
с чувством и лёгким надры-
вом: «Оставайся, мальчик, 
с нами, будешь нашим королё-
ё-ём!» Тем более мужу её 
часто пою — слова уже раз-
учены. Здорово придумала, 
но из мультфильмов песни петь 
нельзя, а зря! 

Предлагаю в следующем 
году новую тему — советские 
мультфильмы! Тут и водяной, 
и весёлые бабки Ёжки, и бре-
менские музыканты, и разбой-
ники с пиратами — выбор 
на любой голос и внешность.

Ищу дальше, что подска-
жет великий и ужасный Гугл?  

Эта песня грустная. Здесь 
не вытяну — голоса не хватит. 
Эту уже поют другие.  

Что-то снова в детскую 
тематику тянет, видимо, обра-
зование педагога покоя не даёт. 
О, лиса Алиса и кот Базилио! 
Лисью жилетку возьму у под-
руги, костыль в прокате, и вот 
она я — похромала по сцене 
в лучах софитов: «Какое небо 
голубое…» 

Пока мыла посуду, напрягала 
соседей своим вокалом. Заме-
чательно получается, но мало-
вато текста, маловато!

На следующий день, 
придя на работу, поинте-
ресовалась, что исполняют 
другие и поняла, что лиса 
как-то не зайдёт в общую 
концепцию.

Ладно, мои прекрасные 
зрители, этот вечер вы про-
ведёте без меня, но в любом 
случае — готовьте ладони 
для аплодисментов!

Рина Зелёная


